



## Aurelio Nuño se lanza contra reelección de 'Alito': 'estamos marchando hacia la locura'



El exfuncionario peñanietista Aurelio Nuño aseguró que con las reformas a los estatutos del PRI que permitirían la reelección de Alejandro 'Alito' Moreno, el partido tricolor en lugar de ir por la refundación estaba marchando hacia la locura.

Ya que este domingo se celebró la XXIV Asamblea Nacional del partido en el que se aprobó reformar diferentes artículos de los estatutos, uno de ellos sobre los periodos de la dirigencia, reforma propuesta por el mismo 'Alito' y criticada por varios priistas.

Ante esto, a través de su cuenta de X, antes Twitter, Nuño Mayer aseguró que el partido en lugar de ir por una reforma interna que también planteara un nuevo proyecto del país, estaba yendo en un rumbo distinto.

Uno en el que propiciará un partido de caciques, cosa que va en contra de su misión partidista, por lo que señaló que estaban marchando hacia la locura.

“Deberíamos estar refundando el PRI, imaginando un gran proyecto de País que nos emocionara e ilusionara. En lugar de eso, estamos marchando hacia la locura..terminará como un pequeño partido de pequeños caciques. Lo opuesto a su misión: poner fin a caudillos y crear instituciones”, señaló.

<https://politico.mx/aurelio-nuno-se-lanza-contrareeleccion-de-alito-estamos-marchando-hacia-la-locura>